

U-15サッカー研修大会戦評

3月20日(土)

| | チーム | 試合結果 | | チーム | 戦評 | |
|----|--------|------|----------------|-----|---------|--|
| | | | | | | |
| 12 | 青葉中学校 | 1 | 1 - 1 0 - 0 | 1 | 蛇田中学校 | 青葉中の得点は、混戦から出たボールが、フリーの選手へ出て、シュートしたもので、蛇田中の得点は、ロングボールが味方に繋がり、個人技で相手二人をかわしてシュートしたものであり、両チーム共に、連携するプレーが少なく、ミスキックが目立った。基本的なパスの精度が両チームに必要。 |
| 13 | 河南東中学校 | 7 | 2 - 0 5 - 1 | 1 | 矢本第一中学校 | 一進一退のゲーム展開で、試合結果ほどの実力差はないが、集中力の差が左右したと思われる。審判及び相手選手に対して「異議等暴言」を言う前に、自分のプレーを向上させてほしい。パスの連携によるゲーム展開を目指し、基礎練習に心がけてほしい。パスの連携によるゲーム展開を目指し、基礎練習に心がけてほしい。 |

3月21日(日)

| | チーム | 試合結果 | | チーム | 戦評 | |
|----|-----------|------|----------------|-----|-------|--|
| | | | | | | |
| 14 | 山下中学校 | 0 | 0 - 7 0 - 7 | 14 | 湊中学校 | 強風で、選手にとっては辛いコンディションの中、湊中は、パスをつなごうとする意欲が見られるが、ミスキックが多いので、キックの正確性を向上させてほしい。悪条件下では、いかに基本技術が重要であるかを、指導者は着目してほしい。山下中は、中体連に向けて、基礎的な「正確に止める・蹴ることやタイミングよく走ること、」を徹底し、そのうえでサッカーの楽しさを見い出してほしい。 |
| 15 | 石巻サンファンFC | 5 | 2 - 0 3 - 0 | 0 | 渡波中学校 | 強風の中、選手はよくプレーし、好ゲームが展開された。石巻サンファンは、ボールコントロールに優り、その結果、チームとしてボールを失わず、楽にゲームを展開した。一方、渡波中は、GKの正確なポジショニングによるファインセーブや、DF陣の必死の防御が目を引きしたが、残念な失点が続 |

3月22日(月)

| | チーム | 試合結果 | | チーム | 戦評 | |
|----|---------|------|----------------|-----|-------|---|
| | | | | | | |
| 14 | 湊中学校 | 1 | 1 - 1 0 - 0 | 1 | 蛇田中学校 | 強風で、選手にとっては辛いコンディションとなった。両チームともに、基本的な「蹴る、止める、ドリブル」について、コンディションに左右されない、正確なコントロールに努めてほしい。指導者は、勝敗にこだわることなく、正確にプレーすることによりサッカーの「楽しさ」が生まれ、それが最終的な勝利による「楽しさ」に繋がることを理解させてほしい。 |
| 15 | 矢本第一中学校 | 0 | 0 - 0 0 - 0 | 0 | 渡波中学校 | 強風の中で、選手はよくプレーし、好ゲームであったが、パスの「高い、低い、長い、短い」等工夫がほしかった。両チームともに、パスを受ける意識として、「どこならもらえるのか、どこでほしいのか」に気を配ってほしい。また、しっかりとしたサイドキックを使って、ゲームを組み立ててほし |